

# アトリエ活動通信

平成24年6月号

発行責任者 岡安喜久夫



## 梅ジュース

今年も梅ジュースの季節になりました。利用者茶話会で、皆様に飲んで頂くために職員がアトリエ村のエントランスになっている梅を取りました。収穫は4~5kg！それでも昨年の2倍位です。加えて今年もボランティアの方のお庭で取れた梅を沢山頂いています。ありがとうございます。今年の梅ジュースの味はどうでしょうか？美味しく出来上がってくれるといいのですが・・・梅ジュースの出来具合は茶話会の時まで楽しみにして下さい。

## 下肢筋トレーニング 個別リハビリ

アトリエ村では13時から毎日リハビリを行っています。写真はセラバンド（ゴム製のベルト）やボールや、おもりなどで負荷をかけながら個々の体力に合わせておこなっている筋力向上運動です。皆様とても熱心でいつまでも自分の足でしっかり歩きたいという思いが伝わってまいります。



## 送迎車のお見送り

皆様を3台の送迎バスがお迎えに伺い、アトリエ村までご案内させて頂いております。送迎の時間は様々ですが、皆様をお迎え、お送りする職員をはじめ、すべての者が心を込めて皆様のご利用をお待ちしております。またお帰りになる際に、笑顔で私ども職員に手を振り『楽しかったわ、また来るわね』などと声をかけて下さる方もいらっしゃって、職員にとってはとても心温まる瞬間です。ありがとうございます。

## アトリエ村の紫陽花

梅雨の訪れを知らせてくる、季節の花の代表です。今年もフロアーの大きな窓から見える沢山の紫陽花に足を止めるご利用者の方も多く見られます。見事に咲いております。



## ☆新規のご利用者をご紹介致します☆

中島様 ・ 五十嵐様

ご利用ありがとうございます！  
どうぞよろしく願いいたします！

## 編集後記

早いもので六月に入りました。関東地方も梅雨入りが発表され本格的な雨のシーズンとなりました。私にとっては洗濯物が乾かず、憂鬱な季節であります。息子は新しく買った傘をさすのが楽しいと雨を歓迎しているようです。さて、この時期に多いのが食中毒です。どうぞ皆様お気を付け下さい。（中国）